

Visitará puerto cubano buque escuela de la Marina alemana Gorch Fock



CUBA

ALEMANIA



Kiel (Alemania), 18 may (RHC) El buque escuela de la Marina alemana "Gorch Fock" viajará el año que viene por primera vez a Cuba, en una nueva señal de acercamiento a la nación caribeña.

El barco atracará en La Habana en febrero de 2017 como parte de un viaje de formación de siete meses, confirmó la jefatura de la Marina alemana en el diario "Kieler Nachrichten".

Será la primera vez que el barco toque la costa cubana en 58 años de servicio. El viaje comenzará en noviembre e incluirá también puertos como los de Vigo (España), Cartagena (Colombia) y Veracruz (México).

Cuba fue durante décadas un destino tabú para embarcaciones de la OTAN debido al bloqueo estadounidense, pero el proceso de deshielo iniciado por ambos países cambió ahora esa situación.

El viaje del "Gorch Fock" se enmarca en diversas señales de acercamiento lanzadas por Alemania a Cuba.

Ambas partes esperan firmar este año un acuerdo cultural, anunció la semana pasada el ministro de Exteriores alemán, Frank-Walter Steinmeier, al recibir en Berlín a su par cubano, Bruno Rodríguez.

Además, Alemania quiere abrir en los próximos meses una oficina de representación económica en La Habana. "Me alegra que tras años de estancamiento podamos avanzar en nuestras relaciones", dijo Steinmeier al recibir a Rodríguez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/93804-visitara-puerto-cubano-buque-escuela-de-la-marina-alemana-gorch-fock>



Radio Habana Cuba